
 

  

 

 

          Maison d’Arrêt ANGERS 

 le 10 octobre 2024 

 
Vendredi 4 octobre 2024, les Agents de l’ELSP d’ANGERS sont sollicités le midi pour effectuer le transfert 

d’un détenu vers NANTES, l’après-midi même. 

Ce détenu est arrivé sur ANGERS à sa demande auprès du magistrat de NANTES, alors qu’il n’y a aucun 

élément qui le motive… cherchez l’erreur !  

                                                     La question est posée : qui décide ? 

  

Au regard du profil du détenu déjà en escorte, de niveau 3, et au vu de nouveaux éléments transmis par le juge 

d’instruction, il a été décidé par notre direction de faire appel au renfort d’escorte par les FSI. 

 

Il ‘’semblerait’’ malheureusement, qu’encore une fois, ces informations ne soient pas arrivées à tous les 

services... 

  

« Pas possible», il ‘’semblerait’’ qu’il y ait eu encore un problème de communication entre l’ARPEJ, le 

magistrat et les FSI. 

Pour certains les évènements tragiques du 14 mai 2024 n’ont pas servi de leçon… QUELLE HONTE !!! 

  

Toujours est-il que la direction locale avec le soutien du Préfet et des Forces de l’Ordre ont fait le nécessaire 

afin que nous ayons une escorte.  
 

À l’arrivée du PSIG celui-ci a demandé à renforcer le dispositif au vu du profil du détenu, comme quoi il y 

avait bien matière... (cherchez l’erreur !) 

Arrivés sur le périphérique, les véhicules sont suivis par un gros SUV, repéré rapidement par l’escorte 

pénitentiaire et le PSIG. Le véhicule les a suivi tout le long du trajet jusqu’à NANTES, où il a pu être intercepté 

par des renforts positionnés sur le trajet. (pas d’information pour le moment) 

  

L’UFAP UNSa Justice ne comprend pas pourquoi ce genre de détenu se retrouve sur ANGERS. Ce genre 

d’individus avec des profils incompatibles avec la structure angevine sont transférés TROP régulièrement en 

provenance de Nantes. 
 

Il est vrai que la MA ANGERS, établissement vétuste, est à la pointe de la sécurité ! Laissez-nous rire ! 
 

L’UFAP UNSa Justice  tient à féliciter la réactivité de la direction, du Préfet, et des Forces de l’Ordre qui ont 

décidé de mettre en sécurité nos collègues des ELSP. 

Nous félicitons également et surtout nos collègues des ELSP qui ont réagi avec sang-froid. 
 

Cependant, nous déplorons que les Institutions continuent d’envoyer nos collègues au « casse-pipe ». 
 

L’UFAP UNSa Justice  aura un regard très pointu sur les prochaines missions effectuées par nos ELSP, et 

surtout sur le professionnalisme de nos responsables… 
 

L’Administration est garante de la sécurité de ses personnels !!! 
 

      Le Secrétaire Local, 

Escorte ELSP : 

On l’a peut-être échappé belle !  
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